

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 21 Septiembre 2020 17:44

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 374



En el Centro Universitario Municipal (CUM) de Minas de Matahambre trabajan en la conclusión del curso escolar 2019-2020, en las carreras de Licenciatura en Educación preescolar y primaria.

Según Dania Rojas Carbonell, subdirectora de formación en el centro, el cierre del período lectivo comenzó el pasado 14 de septiembre con primero, segundo y tercer año de ambas especialidades, teniendo en cuenta que el cuarto año ya tuvo su graduación.

En esta etapa introducen los contenidos pendientes a partir del reajuste de los programas, organizados para cinco encuentros presenciales, a la vez que trazan las estrategias para las evaluaciones finales.

En ese sentido enfatizó en que para esta ocasión en lugar de evaluaciones teóricas desarrollaron proyectos de actividades prácticas como exámenes integradores, caracterización de grupo y planificación de clases entre otras.

El CUM cumple con las medidas higiénico sanitarias para evitar la COVID-19.